SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

L'UE aux côtés du Gabon pour lutter contre la pollution marine

Abel EYEGHE EKORE Libreville/Gabon

A Délégation de l'Union européenne (DUE), en partenariat avec le Haut-Commissariat à l'Environnement (HCECV), la direction générale de l'Environnement et la mairie de Libreville, a organisé samedi dernier la Journée de nettoyage des plages dont le thème est : "Protection de la biodiversité marine".

La partie concernée de cette action s'étend de la plage des Acaé dans le 5e arrondissement de Libreville, à celle de l'aéroport. Une journée qui rentre dans le cadre de la Journée citoyenne instituée par le chef de l'État gabonais, Ali Bongo Ondimba, à son avènement à la magistrature

suprême.

Le haut-commissaire à l'Environnement et au Cadre de vie, Yannick Ongonwou Sonnet, satisfait de l'engouement que cette activité a suscité, souligne que les motivations autour de son organisation sont nombreuses. Il rappelle que le Gabon est chef des négociateurs africains sur les changements climatiques. "C'était aussi pour nous l'occasion de faire l'écho de notre engagement, tant au niveau international que national, sur la protection de l'environnement. Et de faire de la sensibilisation pour engager les citoyens aux bonnes pratiques de préservation des plages et de l'écosystème marin, à améliorer notre cadre de vie, à mieux gérer nos déchets et à entreprendre les actions ci-



Les différents acteurs au terme de l'opération Plages propres.

toyennes", a-t-il indiqué. La DUE, par la voix de sa représentante, Rosario Bento Pais, entend aider le Gabon à lut-

ter contre la pollution marine. "Car c'est la biodiversité marine qui est en train d'être mise en danger avec tous ces plastiques

qui traînent sur les plages et qui constituent un danger pour l'écosystème aquatique.", a-t-elle déploré.



NOTE D'INFORMATION

Lancement de la Carte Carburant et Services Associés "EKALI"

Chers Clients,

Nous avons le plaisir de vous annoncer le lancement de notre carte de carburant et services associés nommée EKALI.

En effet, paramétrable, connectée et encore plus sécurisée, la carte EKALI vous permet de gérer et de suivre de façon optimale vos dépenses en station-service via l'application Petro Mobile Gabon ou notre portail WEB.

A cet effet, PetroGabon invite son aimable clientèle à prendre part à son opération de basculement qui se déroulera du 20 octobre au 30 novembre 2021 sur l'ensemble du territoire national.

Aussi, vous trouverez, ci-dessous, les détails du processus de basculement :

- 1. Personnes habilitées et pièces à fournir :
 - Particulier: le propriétaire de l'ancienne carte, muni de sa pièce d'identité;
 - Professionnels et administrations : le gestionnaire du compte.

En cas d'indisponibilité du propriétaire de la carte ou du gestionnaire du compte : le mandataire, muni de sa pièce d'identité et d'une procuration.

- Z. Lieux de basculement :
 - À Libreville/Franceville : Siège Social de PetroGabon sis à Owendo ;
 - À Port-Gentil : Agence PetroGabon sise à la Station-service Tobia.
- 3. Horaires: Du lundi à vendredi de 07h30 à 15h30.
- Coût de l'échange : Gratuit.

Le coût d'acquisition d'une nouvelle carte EKALI est de 5 000 F.CFA.

Nous vous prions de noter qu'à compter du 03 janvier 2022 à 15h30 les cartes non échangées seront automatiquement désactivées. Pour toute information complémentaire, veuillez contacter notre Call Center au 8777, du lundi à vendredi de 7H30 à 18H00 et le samedi de 8H30 à 12H30.



La Direction Marketing Stratégique Petro Gabon Direction Marketing Strategique